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В процессе расследования каждого уголовного дела используются возможности судебных экспертиз. 
Полномочиями по собиранию доказательств обладают властные субъекты уголовно-процессуальной деятельности. 
Спецификой использования специальных знаний законодатель наделил участников уголовного судопроизводства. 
Указанные лица располагают такой возможностью при ознакомлении с постановлением о назначении судебной экс-
пертизы и в последующем — с заключением эксперта. В этой связи своевременность ознакомления с названными 
процессуальными документами имеет определяющее значение. 

В данной статье автором рассматриваются актуальные вопросы использования потерпевшими, подозреваемы-
ми, обвиняемыми и их защитниками, а также свидетелями, в отношении которых назначена судебная экспертиза, 
специальных знаний в процессе расследования преступлений. 

На основе анализа действующего законодательства, судебно-следственной практики в части, касающейся 
ознакомления с постановлением о назначении судебной экспертизы и заключением эксперта, сформулирован ряд 
предложений, способствующих обеспечению реализации прав участниками уголовного судопроизводства, а также 
оптимизации предварительного расследования.
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In the process of investigating each criminal case, the possibilities of forensic examinations are used. The power 
to collect evidence is vested in the power subjects of the criminal procedure. The legislator endowed the participants in 
criminal proceedings with the specifi cs of using special knowledge. The indicated persons have such an opportunity when 
familiarizing themselves with the decision on the appointment of a forensic examination and subsequently with the expert’s 
opinion. In this regard, the timeliness of familiarization with these procedural documents is crucial.

In this article, the author discusses current issues of use by victims, suspects, accused and their defenders, as well as 
witnesses, for whom a forensic examination of special knowledge in the process of investigating crimes has been appointed.

Based on the analysis of the current legislation, judicial investigative practice regarding familiarization with the decision 
on the appointment of a forensic examination and the expert’s opinion, a number of proposals have been formulated that help 
ensure the implementation of rights by participants in criminal proceedings, as well as optimize the preliminary investigation.
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